

Gemeinde Wobbenbüll

- Der Bürgermeister -



im Januar 2023

Liebe Wobbenbüllerinnen und Wobbenbüller,

im letzten Winterbrief waren die Aktivitäten im Bürgerhuus aufgelistet. Jeweils die **ungeraden** Wochen sind von montags (Singen) über dienstags (Bewegung) bis mittwochs (Spiele) gebucht.

Im Rahmen unserer Ortsspaziergänge wurde auch vielfach der Wunsch für Gespräche und Gedankenaustausche im Bürgerhuus, verbunden mit Kaffee und Kuchen, geäußert.

Es hat etwas länger gedauert dieses Vorhaben umzusetzen, nun wagen wir den Versuch:

Sonntag, den 15. Januar 2023
von 14:00 bis 17:30 Uhr
im Bürgerhuus

Ute wird Kaffee und Kuchen, Wasser und einige andere Sachen fast für den Selbstkostenpreis anbieten. Wenn das Vorhaben auf genügend Resonanz trifft, **ist es vorgesehen jeden 1. Sonntag im Monat** weitere Treffs durchzuführen.

Alle sind herzlich eingeladen! Es wäre schon nicht verkehrt so etwas wie ein kleines Kommunikationszentrum in der Gemeinde zu unterhalten. Wir würden gemeinsam auf die eine oder andere Art davon profitieren.

Diese Nachmittage können auch für alle möglichen erbaulichen Dinge genutzt werden.

Kommt doch einfach mal vorbei, schaut euch das an und wir sehen, was daraus wird!

Die Gemeindevertretung wünscht gute Unterhaltung und fröhliches Gelingen!

Jürg Petersen

